

Statt Karten!

Herzlichen Dank

allen, die sich in der Trauer um meinen lieben Mann mit mir verbunden fühlten, ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Karl Kopp

Besonderer Dank

- dem Pflegedienst der Sozialstation Neckarsulm und dem Pflegepersonal der Seniorendienste Neckartal für die jahrelange Hilfe zu Hause.
- der Station 2 des Pflegeheims St. Vinzenz Neckarsulm, die ihn die letzten 9 Monate liebevoll betreut haben.
- Hr. Pfarrer Koring für seine persönlichen und tröstlichen Worte bei der Trauerfeier.
- der TrauerHilfe Appel für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

Ilse Kopp

Untereisesheim, im März 2022